
教育委員会定例会会議録 

１ 日  時 平成２８年４月２２日(金) 午後２時３０分～午後４時 

２ 場  所 伊東市役所高層棟５階中会議室（東） 

３ 出 席 者 １番 井上 靖史君  ２番 上村 昌延君   

３番 山本 香織君  ４番 沼田 芳美君 

４ 参  与 教育部長 荻島 友一 次長兼教育総務課長 鈴木 健支 

       教育指導課長 杉本 博昭 幼児教育課長 岸 弘美  

生涯学習課長 冨士 一成  

５ 事 務 局 教育総務課課長補佐 山下 匡弘  主事 日吉 直樹 

６ 会議の経過 

委員長：ただ今から、伊東市教育委員会４月定例会を開会します。本日は内

山教育長が欠席しておりますので、荻島部長より教育長の報告をお願いしま

す。 

荻島教育部長：「伊東市教育委員会４月定例会教育長報告事項資料」に基づ

き、次の事項について報告を行う。 

３月２８日 市史編集委員会 

２９日 子ども子育て会議 

３１日 退職辞令発令 

４月 １日 人事異動発令、初任者研修 

５日 園長・校長会 

８日 市町教育委員長・教育長会（静岡市） 

１１日 戦略事業会議（教育部） 

１２日 東部教育長会（沼津市） 

１３日 市教育研究会運営委員会（西小） 



１４日 戦略事業会議、生徒指導協議会 

１５日 教頭会 

１８日 八幡野小特別支援学級訪問 

１９日 女性連盟総会 

２０日 市議会臨時会 

２１日 就学援助認定会 

２２日 市ＰＴＡ連絡協議会総会、教育委員会定例会 

委員長：ありがとうございました。ただいまの教育長報告について何か意見、

質問はございますか。 

  （意見・質問なし） 

  その他、委員からの報告はありますか。 

 委員：南小学校・南中学校の入学式に参加させていただいたが、南中学校で

は入学生承認として１人１人名前を呼ばれて起立していた。これは人を大切

にする心の育成へと繋がり、生徒が自覚を持つための第１歩としてとても大

切なことであると感じた。 

 委員長：４月８日に市町教育委員長・教育長会に参加した。その際に、教員

の資質の向上や実学の推奨を目的とした１ヵ月間の海外研修を紹介していた。

素晴らしい研修だと思うが、その間の欠員補充の問題については考慮されて

いなかった為、課題として解決していかなければならないと思う。 

 委員長：その他、何かございますか。 

  （意見・質問なし） 

それでは議題に移ります。教議第４号「教育財産の用途廃止について」説

明をお願いします。 

 （岸幼児教育課長から資料に沿って説明）  



委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 （意見・質問なし） 

  それではこの件についてお諮りします。教議第４号「教育財産の用途廃止

について」は原案どおり承認してよろしいでしょうか。 

  （異議なし） 

委員長：委員の皆様から承認が得られましたので、教議第４号については原

案どおり承認されました。 

 続きまして教議第５号「伊東市学校給食センター給食用物資調達取扱要綱

について」説明をお願いします。 

 （鈴木次長兼教育総務課長から資料に沿って説明）  

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 （意見・質問なし） 

  それではこの件についてお諮りします。教議第５号「伊東市学校給食セン

ター給食用物資調達取扱要綱について」は原案どおり承認してよろしいでし

ょうか。 

  （異議なし） 

委員長：委員の皆様から承認が得られましたので、教議第５号については原

案どおり承認されました。 

 続きまして報告事項に移ります。教報第１号「平成２８年度教育指導課指

導の重点について」説明をお願いします。 

 （杉本教育指導課長から資料に沿って説明）  

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 （意見・質問なし） 

  それでは続きまして教報第２号「伊東市職員補職名規則等の一部を改正す



る規則について」説明をお願いします。 

  （岸幼児教育課長から資料に沿って説明） 

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 （意見・質問なし） 

  質問等ないようですので、続きましてその他の事項へ移ります。その他の

事項「平成２８年度伊東市教育委員会の組織機構等について」及び「平成２

８年度保育園・幼稚園、小中学校一覧について」は関連しておりますので、

一括して説明をお願いします。 

  （荻島教育部長から資料に沿って説明） 

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 （意見・質問なし） 

  質問等ないようですので、続きましてその他の事項「平成２８年度児童・

園児・生徒数について」説明をお願いします。 

  （杉本教育指導課長及び岸幼児教育課長から資料に沿って説明） 

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

委員：幼稚園は新制度に移行しているため、野間自由幼稚園と聖母幼稚園の

園児数も一覧表に反映していただきたい。 

委員長：その他、意見・質問等ございますか。 

 （意見・質問なし） 

  質問等ないようですので、続きましてその他の事項「各課報告について」

説明をお願いします。 

 鈴木次長兼教育総務課長：教育総務課の報告をする。 

平成２８年度の就学援助新規認定については、３８人の申請があった。４

月２１日に認定委員会を開催し、３８人全員の新規認定をおこなった。平成



２７年度からの継続認定者とあわせ、計３３８人の認定者数となった。 

  次に、伊東市学校給食センター調理運搬洗浄等業務委託概要についてであ

る。民間委託の選考については学校ＰＴＡ、学校長、栄養士等の代表者１０

人からなる選考委員会を立ち上げ、プロポーザル方式で選考をした。本市の

参加資格登録業者全２０社の中から７社の参加申込があった。１次審査とし

て７社中４社をプレゼンテーションの指名業者として決定した。プレゼンテ

ーション、ヒアリング等を実施した結果、契約の交渉権者として㈱東洋食品

に決定した。契約期間は平成２８年８月１日から平成３３年７月３１日を予

定しており、現在契約交渉中である。 

 委員：就学援助の認定率は他市町と比較すると高いのか。 

 鈴木次長兼教育総務課長：伊東市の認定率は７．７５％である。県平均は６．

４１％、全国平均は１３．９１％であるため県内では多少高いが、全国平均

で見ると低い状況である。ただし、静岡県平均は全国で最も低い状況である。 

委員：奨学金の支給はいつ頃か。 

鈴木次長兼教育総務課長：６月頃である。 

委員：奨学金を使いたい時期は４月であるため、もっと支給日を早めること

はできないのか。 

鈴木次長兼教育総務課長：鋭意努力しているところであるが、学校長の推薦

等の書類も必要であり、書類が揃ってから認定をするため、難しいところで

ある。 

委員：給食センターは震災時に炊き出し等に活用できるのか。 

鈴木次長兼教育総務課長：ライフラインの状況による。特に電気が止まらな

ければ可能である。 

 委員長：その他、何かございますか。 



杉本教育指導課長：教育指導課の報告をする。 

 平成２７年度の問題行動の発生件数については学校間の差はあるが、全体

的には減少傾向にある。中学校の発生件数は多いが、全体的に落ち着きを欠

いているわけではなく、特定の生徒が繰り返している状況である。不登校に

ついては、小・中学校ともに多少の増加が見られる。不登校の数を減らし、

復帰できるような環境を整えることが課題となっている。いじめについては

認知件数が減少している傾向である。しかし、昨今ではＳＮＳ等でのいじめ

も発生しているため、学校側としても状況の把握に尽力している。 

委員：防災訓練の際に子どもたちは自分の町内の訓練に参加するのか。そう

でない所はあるのか。 

杉本教育指導課長：防災訓練は授業であるので、必ず参加する。町内で防災

訓練を実施しない地区については学校の近くの町内の防災訓練に参加する。 

委員長：その他、何かございますか。 

 岸幼児教育課長：幼児教育課の報告をする。 

 台湾の幼稚園の先生方が宇佐美幼稚園に視察に訪れた。園児は台湾の手遊

びを教えていただく等、とても楽しい時間を過ごせていた。 

委員長：その他、何かございますか。 

 冨士生涯学習課長：生涯学習課の報告をする。 

 平成２８年度の主要事業についてである。市民大学は６月から１２月にか

けて実施する。いでゆ大学は高齢者を対象に年間２０講座を実施する。楽し

く学ぶ子育て講座は、同じような環境で子育てを頑張っている親御さんを対

象に、子育てに関する悩みやストレスの解消を図りながら親としての責任意

識の育成を促していきたい。家庭教育支援事業では県の家庭教育支援条例に

基づき、各学校での家庭教育支援員の積極的な活用を促していくものである。



小学生ふるさと教室及び小学生の船については今年度も小学５、６年生を対

象に実施する予定である。オレンジビーチマラソンについては交通事情やホ

テル等の意見を考慮し、土曜開催も選択肢に入れ、検討していく予定である。 

委員：家庭教育支援事業は活用されているのか。また、アドバイザーは誰が

なるのか。 

冨士生涯学習課長：県の条例に基づき、今年度から実施していくものである。

市内では５名の方が研修を受けてきた。学校で家庭教育に対する講座の開催

や、別室での相談を受け付ける予定である。 

委員：アドバイザーは一般公募したのか。 

冨士生涯学習課長：社会教育指導員等の実績がある方に打診して資格を取得

していただいた。 

 

委員長：今後の日程について確認します  

  ５月の定例会については５月１９日（木）午後２時３０分から 

  ６月の定例会については６月２４日（金）午後２時３０分から  

 

委員長：ご苦労さまでした。以上で伊東市教育委員会４月定例会を終了しま

す。   

 

 

 

 

以上のとおり会議の次第を記録し、ここに署名する。 

 



委員長  井 上 靖 史 

 

委 員  上 村 昌 延 

 

 書 記  日 吉 直 樹 


